

SUMMARY

PERANCANGAN GAME AWAS DIARE! BERBASIS MOBILE APP SEBAGAI UPAYA EDUKASI PERILAKU HIDUP BERSIH DAN SEHAT (PHBS) PADA SISWA SEKOLAH DASAR DI JAKARTA TIMUR

Created by MELATI SERENA AZ ZAHRA

Subject : MOBILE GAME, DIARE, PERILAKU HIDUP BERSIH

Subject Alt : MOBILE GAMES, DIARIES, CLEAN LIFE BEHAVIOR

Keyword : PHBS, Diare, Mobile Game

Description :

Pada zaman ini, penggunaan game sebagai media pembelajaran sudah lumrah digunakan untuk menciptakan gaya belajar yang interaktif dan juga menyenangkan. Tidak hanya materi pembelajaran akademis saja, namun juga pembelajaran tentang hal-hal umum seperti kesehatan, kebiasaan dan pembentukan karakter yang ingin kita ajarkan kepada anak-anak. Penelitian untuk merancang mobile game berjudul "Awat Diare!" ditujukan untuk edukasi Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dalam rangka mencegah terjangkitnya diare pada anak. Penulis menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan melakukan observasi, wawancara dan kuisioner yang disebarkan kepada siswa SD kelas 1-6 dengan rentang umur 6-12 tahun. Sedangkan metode kualitatif dilakukan dengan studi pustaka dan literatur. Penulis merencanakan perancangan sebuah game yang mengajak user untuk mempelajari Perilaku Hidup Bersih dan Sehat yang dapat dilakukan di sekitarnya. Perancangan disusun sedemikian rupa dengan visual yang menarik dan juga sesuai dengan segmen pengguna. Adapun hasil akhir yang akan didapatkan adalah berupa Game Design Document (GDD) yang berisi konsep cerita, gameplay, dan game overview. Dan juga aset game yang telah disusun ke dalam prototipe yang siap dikembangkan oleh game developer.

Contributor : Rafael Jonathan, S.Sn., M.Ds.

Date Create : 04/02/2023

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201810092092

Collection : 201810092092

Source : Undergraduate Theses of Visual Communication Design

Relation Collection Fakultas Desain dan Industri Kreatif

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2023 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor